
　30歳のときに自社ビルを建設しました。当時加茂
市内の国道403号沿いの土地は坪50万円もしました
し、事務所があった周辺の住宅地でも坪30万円はし
ましたが、良いことに田上町の国道沿いに適地を見
つけ坪10万円ほどでしたが購入し現在の事務所を建
設しました。
　33歳のときにハロウィンのお祭りではじめてスパ
イダーマンとして仮装デビューしました。その後、
40歳前頃にはお笑い集団NAMARAの立ち上げに参
画しました。現在FM新潟のパーソナリティをして
いるYANさんとか新潟フェイズのライブに72歳で出
演していた横山さん、当時まだそれほど売れていな
い爆笑問題の2人ともいろいろ一緒にやった経験が
あります。現在、私は芸能プロダクションの社長で
もあり、芸人（クモモン）として、ライオンズクラブ
などに招かれることもあります。クリスマスパーテ

ィでは三条南RCにも招かれました。
　45歳のときに地域の方々から市会議員になってほ
しいと勧められて立候補、自分としては当選できる
とは思ってもいませんでしたが、なぜか当選できま
して、現在まで4期市会議員をやっています。今は
加茂市議会における最大会派「大志の会」代表で副
議長もさせていただいております。
　三条RCの会長をされた中條ガバナーの時、今か
ら10年くらい前でしょうか？RCでハバロフスクと
カムチャッカに行きました。自然が豊富ですばらし
いところです。是非行って見てください。
　時間になったようですので、取り止めのない話に
なりましたが、この辺で終わらせていただきます。
ご清聴ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
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田中政春

基本を学び、地域と共に

■本日の出席会員数：55名中39名
■先々週出席率：86.79％
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【先週のメークアップ】
［9.24］第17回アジア第1ゾーン
　　　　　　　代表者会議（札幌）へ
 ・吉井直樹さん
［9.27］三条北RCへ
 ・加藤紋次郎さん、石橋育於さん、
 ・丸山行彦さん、　五十嵐晋三さん、
 ・小越憲泰さん、　山田富義さん、
 ・中村和彦さん、　五十嵐昭一さん、
 ・菊池　渉さん、　渋谷健一さん、
 ・西山徳芳さん、　中條克俊さん
　　　　　　　　　　　　　（12名）

会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　皆さん今日は。
　本日は10月12日のガバナー訪問にむけ
て森山ガバナー補佐の事前訪問の日で
す。ようこそ森山ガバナー補佐、本日は
ご指導よろしくお願い致します。
　また先日のIMのご成功おめでとうござ
います。

　さて今日は8月7日と9月17日に開催された地区運営検討会
についてご報告させていただきます。
　地区運営検討委員会から、地区役員、クラブ会長幹事に以
下のような提案がありました。
　以前より、ガバナー候補の選出が難航するという問題が地
区にあり、8年ほど前から改善策が検討されていました。選
出が難航する理由としてガバナーの負担が大きい、ホストク
ラブの負担が大きい、イベント開催会場選定に苦労するなど
の問題がありました。これに対してガバナー負担の原因とし
て、単年度で変わるガバナー事務所のあり方について、経済
的負担が大きい、事務職のスキルアップが難しい、地区業務
の8割を占める継続業務の対外的信頼度が高まらないなどの
問題が指摘されており、ガバナー事務所の8割の業務（地区
委員会業務の窓口、事務連絡、セミナー準備、書類の保管と
過去のデータ情報の管理提供、RIへの報告、RIの情報伝達、

他団体への広報、ガバナー月信作成、HP管理な
ど）を担当する地区事務所の固定化が提案されまし
た。
　また近年ガバナー選出に苦労することが多く、こ
れはクラブの負担が大きいことや、イベント会場の
確保の問題もあり、ガバナー選出クラブの偏りが目
立つようになった、ガバナー選出基準を設けたい、
ガバナー選出を分区単位の輪番制にしたいとの提案
がありました。さらに変化する環境の中で、地区の
あり方を考える地区運営検討委員会を常に開けるよ
う常態化してはどうかとの提案がありました。この
①地区事務所の固定化、②ガバナー選出分区輪番
制、③地区運営検討委員会の恒常化の3点について
分区ごとに分かれてワークショップが行われ、地区
事務所の固定化の方向はおおむね賛成、ガバナー選
出単位はは分区の再編、上中下越にするかなど多様
な意見がでました。地区運営検討委員会の常態化は
おおむね賛成でまとまりましたが、11月の地区大会
で方向性は決めたいので、会員の意見を聴取してほ
しいとのことでした。ご意見をいただきたいと思い
ます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「10月ロータリーレートのご案内」
　 10月1日より　1ドル＝102円 （現行）
◎三条北RCより
　「葛西紀明氏 講演会ご協力の御礼」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第一例会のご案内」
　　　日　時　10月14日（金）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ライラ委員会より
　「第16回ライラ研修開催のご案内」
　　　開催日　10月22日（土）～23日（日）
　　　会　場　学生総合プラザ STEP（新潟市）
　　　研修テーマ「新潟のリーダーに学ぶ」

ニコニコBOX
第4分区ガバナー補佐　森山一理様
　本日、事前訪問に伺わせて頂きました。よろし
くお願いいたします。

川瀬康裕会長
　森山ガバナー補佐を歓迎いたします。
関川　博さん
　手作り感満載のIMに感動しました。観光とロータ
リーの融合がお見事でした。勉強になりました。

　本日は森山ガバナー補佐よろしくお願いします。
中條克俊さん
　久しぶりの例会参加です。季節の変わり目、体調
管理をしっかりしてがんばります。

　森山様、本日は宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　9月場所千秋楽観戦して来ました。変り種懸賞幕
も含め豪栄道の全勝の一番が観れて良かった。

　森山様、ご苦労様です。
杉山幸英さん
　先週の職場例会多数の御参加を頂き有難う御座居
ました。

　ガバナー補佐　森山様を歓迎致します。
小林吾郎さん
　先日はじめて粟ヶ岳に登りました。ヘトヘトにな
りましたが、今度は立山にでもアタックしようと
思います。

吉井直樹さん
　ローターアクトのゾーン会議で、久しぶりに札幌
へ行って来ました。新潟の地理が大変便利な所で
あると実感しました。

　本日は、森山様宜しくお願いいたします。
菊池　渉さん
　水曜日ごとに何かあるようで…、休んでばかりの
出席委員です。

江部卓城さん
　秋の長雨が続いていますが、みなさん車の運転時
は窓ガラス等視界の確保につとめましょう。

SAA　明田川賢一さん
　本日早退します。歸山さん、SAAよろしくお願い
します。

樺山　仁さん
　天候が定まらず雨の日が続きます。本日は森山様
御苦労様でございます。よろしく御指導下さい。

小出子恵出さん
　森山一理ガバナー補佐様、御苦労様です。やわら
かくお願い致します。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
熊倉昌平さん、五十嵐昭一さん、高橋　司さん、
斎藤弘文さん、渋谷健一さん、　小林敬典さん、
米山智哉さん、斎藤真澄さん、　木村文夫さん、
松永一義さん、丸山行彦さん、　金子俊郎さん、
歸山　肇さん、若槻八十彦さん、柳取崇之さん、
船越良則さん、石黒良行さん、　宮本信秋さん
　ガバナー補佐 森山一理様を歓迎申し上げます。
ご指導宜しくお願い致します。　

　　　　　　　　9月28日 分　￥    37,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    508,000

「卓　話」
　田中正春ガバナー
　　　　公式訪問の事前訪問
　　　　　　　第4分区ガバナー補佐　森山一理様
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ターシティ ミーティング）に三
条RCより多数ご参加いただき、
地域の活性化についてたいへん
有意義な議論が繰り広げられま
した。ご協力に感謝申し上げま
す。
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す。いつもは温厚で物静かなのでありますが、一旦
お話を始められると、次から次に話が発展し、とて
も雄弁な方でいらっしゃいます。10月12日（水）に田
中ガバナーが当三条RCに公式訪問されますのでど
うぞよろしくお願いいたします。
　さて、三条RCとの関わりについて少しお話させ
ていただきますと、私が所属している加茂RCは三
条RCから分離し、発足いたしました。そうした伝
統のある三条RCには、歴代、三条商工会議所の斉
藤会頭をはじめとした三条の経済界で活躍された
数々の立派な方々が所属されてきております。三条
RCは伝統と格式のある県内でも有数なRCであると
思っています。私は35歳で加茂RCに入会いたしま
したが、伝統と格式のある三条RCで43歳のとき卓
話をさせていただいたことがあります。たいへん光
栄だったと記憶しております。
　私は現在第４分区のガバナー補佐をさせていただ
いておりますが、自己紹介をさせていただければと
思います。高校を卒業し東京のイベント会社に３年
間通いまして、それからイベント企画の会社に就職
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うかと途方暮れたものでしたが、そうこうしている
うちに知り合いの紹介で初めて仕事をもらったとき
には本当にうれしく思いました。

【ゲスト】
 ・第4分区ガバナー補佐
　　　　　森山一理 様（加茂RC）
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熊倉昌平さん、五十嵐昭一さん、高橋　司さん、
斎藤弘文さん、渋谷健一さん、　小林敬典さん、
米山智哉さん、斎藤真澄さん、　木村文夫さん、
松永一義さん、丸山行彦さん、　金子俊郎さん、
歸山　肇さん、若槻八十彦さん、柳取崇之さん、
船越良則さん、石黒良行さん、　宮本信秋さん
　ガバナー補佐 森山一理様を歓迎申し上げます。
ご指導宜しくお願い致します。　

　　　　　　　　9月28日 分　￥    37,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    508,000

「卓　話」
　田中正春ガバナー
　　　　公式訪問の事前訪問
　　　　　　　第4分区ガバナー補佐　森山一理様

　はじめに、9月3日に行われま
した新潟経営大学でのIM（イン
ターシティ ミーティング）に三
条RCより多数ご参加いただき、
地域の活性化についてたいへん
有意義な議論が繰り広げられま
した。ご協力に感謝申し上げま
す。

　本日は田中ガバナーの公式訪問にあたり事前訪問
に伺ったわけですが、田中ガバナーは長岡市でこち
らの川瀬会長と同じ職業分野で活動されておりま
す。いつもは温厚で物静かなのでありますが、一旦
お話を始められると、次から次に話が発展し、とて
も雄弁な方でいらっしゃいます。10月12日（水）に田
中ガバナーが当三条RCに公式訪問されますのでど
うぞよろしくお願いいたします。
　さて、三条RCとの関わりについて少しお話させ
ていただきますと、私が所属している加茂RCは三
条RCから分離し、発足いたしました。そうした伝
統のある三条RCには、歴代、三条商工会議所の斉
藤会頭をはじめとした三条の経済界で活躍された
数々の立派な方々が所属されてきております。三条
RCは伝統と格式のある県内でも有数なRCであると
思っています。私は35歳で加茂RCに入会いたしま
したが、伝統と格式のある三条RCで43歳のとき卓
話をさせていただいたことがあります。たいへん光
栄だったと記憶しております。
　私は現在第４分区のガバナー補佐をさせていただ
いておりますが、自己紹介をさせていただければと
思います。高校を卒業し東京のイベント会社に３年
間通いまして、それからイベント企画の会社に就職
いたしました。24歳のときに加茂に帰省し、グラフ
ィックデザインの会社（モリデザインワークス）を起
業しました。はじめは兄が学習塾を経営していたこ
とからその建物の一室を借りての立ち上げでした。
営業活動で加茂市内の会社を200件ほど毎日毎日足
を棒のようにして回りましたが、ほとんどが玄関先
で「うちは関係ない」とそっけない対応で、上がっ
てお茶でも飲んで行けばというところはほとんどあ
りませんでした。これからどうやって仕事していこ
うかと途方暮れたものでしたが、そうこうしている
うちに知り合いの紹介で初めて仕事をもらったとき
には本当にうれしく思いました。
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　30歳のときに自社ビルを建設しました。当時加茂
市内の国道403号沿いの土地は坪50万円もしました
し、事務所があった周辺の住宅地でも坪30万円はし
ましたが、良いことに田上町の国道沿いに適地を見
つけ坪10万円ほどでしたが購入し現在の事務所を建
設しました。
　33歳のときにハロウィンのお祭りではじめてスパ
イダーマンとして仮装デビューしました。その後、
40歳前頃にはお笑い集団NAMARAの立ち上げに参
画しました。現在FM新潟のパーソナリティをして
いるYANさんとか新潟フェイズのライブに72歳で出
演していた横山さん、当時まだそれほど売れていな
い爆笑問題の2人ともいろいろ一緒にやった経験が
あります。現在、私は芸能プロダクションの社長で
もあり、芸人（クモモン）として、ライオンズクラブ
などに招かれることもあります。クリスマスパーテ

ィでは三条南RCにも招かれました。
　45歳のときに地域の方々から市会議員になってほ
しいと勧められて立候補、自分としては当選できる
とは思ってもいませんでしたが、なぜか当選できま
して、現在まで4期市会議員をやっています。今は
加茂市議会における最大会派「大志の会」代表で副
議長もさせていただいております。
　三条RCの会長をされた中條ガバナーの時、今か
ら10年くらい前でしょうか？RCでハバロフスクと
カムチャッカに行きました。自然が豊富ですばらし
いところです。是非行って見てください。
　時間になったようですので、取り止めのない話に
なりましたが、この辺で終わらせていただきます。
ご清聴ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　皆さん今日は。
　本日は10月12日のガバナー訪問にむけ
て森山ガバナー補佐の事前訪問の日で
す。ようこそ森山ガバナー補佐、本日は
ご指導よろしくお願い致します。
　また先日のIMのご成功おめでとうござ
います。

　さて今日は8月7日と9月17日に開催された地区運営検討会
についてご報告させていただきます。
　地区運営検討委員会から、地区役員、クラブ会長幹事に以
下のような提案がありました。
　以前より、ガバナー候補の選出が難航するという問題が地
区にあり、8年ほど前から改善策が検討されていました。選
出が難航する理由としてガバナーの負担が大きい、ホストク
ラブの負担が大きい、イベント開催会場選定に苦労するなど
の問題がありました。これに対してガバナー負担の原因とし
て、単年度で変わるガバナー事務所のあり方について、経済
的負担が大きい、事務職のスキルアップが難しい、地区業務
の8割を占める継続業務の対外的信頼度が高まらないなどの
問題が指摘されており、ガバナー事務所の8割の業務（地区
委員会業務の窓口、事務連絡、セミナー準備、書類の保管と
過去のデータ情報の管理提供、RIへの報告、RIの情報伝達、

他団体への広報、ガバナー月信作成、HP管理な
ど）を担当する地区事務所の固定化が提案されまし
た。
　また近年ガバナー選出に苦労することが多く、こ
れはクラブの負担が大きいことや、イベント会場の
確保の問題もあり、ガバナー選出クラブの偏りが目
立つようになった、ガバナー選出基準を設けたい、
ガバナー選出を分区単位の輪番制にしたいとの提案
がありました。さらに変化する環境の中で、地区の
あり方を考える地区運営検討委員会を常に開けるよ
う常態化してはどうかとの提案がありました。この
①地区事務所の固定化、②ガバナー選出分区輪番
制、③地区運営検討委員会の恒常化の3点について
分区ごとに分かれてワークショップが行われ、地区
事務所の固定化の方向はおおむね賛成、ガバナー選
出単位はは分区の再編、上中下越にするかなど多様
な意見がでました。地区運営検討委員会の常態化は
おおむね賛成でまとまりましたが、11月の地区大会
で方向性は決めたいので、会員の意見を聴取してほ
しいとのことでした。ご意見をいただきたいと思い
ます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「10月ロータリーレートのご案内」
　 10月1日より　1ドル＝102円 （現行）
◎三条北RCより
　「葛西紀明氏 講演会ご協力の御礼」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第一例会のご案内」
　　　日　時　10月14日（金）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ライラ委員会より
　「第16回ライラ研修開催のご案内」
　　　開催日　10月22日（土）～23日（日）
　　　会　場　学生総合プラザ STEP（新潟市）
　　　研修テーマ「新潟のリーダーに学ぶ」

ニコニコBOX
第4分区ガバナー補佐　森山一理様
　本日、事前訪問に伺わせて頂きました。よろし
くお願いいたします。

川瀬康裕会長
　森山ガバナー補佐を歓迎いたします。
関川　博さん
　手作り感満載のIMに感動しました。観光とロータ
リーの融合がお見事でした。勉強になりました。

　本日は森山ガバナー補佐よろしくお願いします。
中條克俊さん
　久しぶりの例会参加です。季節の変わり目、体調
管理をしっかりしてがんばります。

　森山様、本日は宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　9月場所千秋楽観戦して来ました。変り種懸賞幕
も含め豪栄道の全勝の一番が観れて良かった。

　森山様、ご苦労様です。
杉山幸英さん
　先週の職場例会多数の御参加を頂き有難う御座居
ました。

　ガバナー補佐　森山様を歓迎致します。
小林吾郎さん
　先日はじめて粟ヶ岳に登りました。ヘトヘトにな
りましたが、今度は立山にでもアタックしようと
思います。

吉井直樹さん
　ローターアクトのゾーン会議で、久しぶりに札幌
へ行って来ました。新潟の地理が大変便利な所で
あると実感しました。

　本日は、森山様宜しくお願いいたします。
菊池　渉さん
　水曜日ごとに何かあるようで…、休んでばかりの
出席委員です。

江部卓城さん
　秋の長雨が続いていますが、みなさん車の運転時
は窓ガラス等視界の確保につとめましょう。

SAA　明田川賢一さん
　本日早退します。歸山さん、SAAよろしくお願い
します。

樺山　仁さん
　天候が定まらず雨の日が続きます。本日は森山様
御苦労様でございます。よろしく御指導下さい。

小出子恵出さん
　森山一理ガバナー補佐様、御苦労様です。やわら
かくお願い致します。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
熊倉昌平さん、五十嵐昭一さん、高橋　司さん、
斎藤弘文さん、渋谷健一さん、　小林敬典さん、
米山智哉さん、斎藤真澄さん、　木村文夫さん、
松永一義さん、丸山行彦さん、　金子俊郎さん、
歸山　肇さん、若槻八十彦さん、柳取崇之さん、
船越良則さん、石黒良行さん、　宮本信秋さん
　ガバナー補佐 森山一理様を歓迎申し上げます。
ご指導宜しくお願い致します。　

　　　　　　　　9月28日 分　￥    37,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    508,000

「卓　話」
　田中正春ガバナー
　　　　公式訪問の事前訪問
　　　　　　　第4分区ガバナー補佐　森山一理様

　はじめに、9月3日に行われま
した新潟経営大学でのIM（イン
ターシティ ミーティング）に三
条RCより多数ご参加いただき、
地域の活性化についてたいへん
有意義な議論が繰り広げられま
した。ご協力に感謝申し上げま
す。

　本日は田中ガバナーの公式訪問にあたり事前訪問
に伺ったわけですが、田中ガバナーは長岡市でこち
らの川瀬会長と同じ職業分野で活動されておりま
す。いつもは温厚で物静かなのでありますが、一旦
お話を始められると、次から次に話が発展し、とて
も雄弁な方でいらっしゃいます。10月12日（水）に田
中ガバナーが当三条RCに公式訪問されますのでど
うぞよろしくお願いいたします。
　さて、三条RCとの関わりについて少しお話させ
ていただきますと、私が所属している加茂RCは三
条RCから分離し、発足いたしました。そうした伝
統のある三条RCには、歴代、三条商工会議所の斉
藤会頭をはじめとした三条の経済界で活躍された
数々の立派な方々が所属されてきております。三条
RCは伝統と格式のある県内でも有数なRCであると
思っています。私は35歳で加茂RCに入会いたしま
したが、伝統と格式のある三条RCで43歳のとき卓
話をさせていただいたことがあります。たいへん光
栄だったと記憶しております。
　私は現在第４分区のガバナー補佐をさせていただ
いておりますが、自己紹介をさせていただければと
思います。高校を卒業し東京のイベント会社に３年
間通いまして、それからイベント企画の会社に就職
いたしました。24歳のときに加茂に帰省し、グラフ
ィックデザインの会社（モリデザインワークス）を起
業しました。はじめは兄が学習塾を経営していたこ
とからその建物の一室を借りての立ち上げでした。
営業活動で加茂市内の会社を200件ほど毎日毎日足
を棒のようにして回りましたが、ほとんどが玄関先
で「うちは関係ない」とそっけない対応で、上がっ
てお茶でも飲んで行けばというところはほとんどあ
りませんでした。これからどうやって仕事していこ
うかと途方暮れたものでしたが、そうこうしている
うちに知り合いの紹介で初めて仕事をもらったとき
には本当にうれしく思いました。

10月のお祝い
◎会員誕生祝
　24日　佐野勝榮さん

◎夫人誕生祝
　 3日　五十嵐幸子さん（晋三さん）
　25日　江部弥生さん　（卓城さん）

◎結婚記念祝
　 2日　石橋育於さん　（久子さん）
　 3日　五十嵐晋三さん（幸子さん）
　10日　高橋　司さん　（恵子さん）
　15日　浅野金治さん　（ちか子さん）
　15日　渡辺勝利さん　（美代さん）
　22日　斎藤真澄さん　（千也子さん）
　24日　松永一義さん　（シゲミさん）
　25日　熊倉昌平さん　（恵子さん）

◎100％出席賞
　47年　熊倉昌平さん
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　30歳のときに自社ビルを建設しました。当時加茂
市内の国道403号沿いの土地は坪50万円もしました
し、事務所があった周辺の住宅地でも坪30万円はし
ましたが、良いことに田上町の国道沿いに適地を見
つけ坪10万円ほどでしたが購入し現在の事務所を建
設しました。
　33歳のときにハロウィンのお祭りではじめてスパ
イダーマンとして仮装デビューしました。その後、
40歳前頃にはお笑い集団NAMARAの立ち上げに参
画しました。現在FM新潟のパーソナリティをして
いるYANさんとか新潟フェイズのライブに72歳で出
演していた横山さん、当時まだそれほど売れていな
い爆笑問題の2人ともいろいろ一緒にやった経験が
あります。現在、私は芸能プロダクションの社長で
もあり、芸人（クモモン）として、ライオンズクラブ
などに招かれることもあります。クリスマスパーテ

ィでは三条南RCにも招かれました。
　45歳のときに地域の方々から市会議員になってほ
しいと勧められて立候補、自分としては当選できる
とは思ってもいませんでしたが、なぜか当選できま
して、現在まで4期市会議員をやっています。今は
加茂市議会における最大会派「大志の会」代表で副
議長もさせていただいております。
　三条RCの会長をされた中條ガバナーの時、今か
ら10年くらい前でしょうか？RCでハバロフスクと
カムチャッカに行きました。自然が豊富ですばらし
いところです。是非行って見てください。
　時間になったようですので、取り止めのない話に
なりましたが、この辺で終わらせていただきます。
ご清聴ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

会長挨拶
　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　皆さん今日は。
　本日は10月12日のガバナー訪問にむけ
て森山ガバナー補佐の事前訪問の日で
す。ようこそ森山ガバナー補佐、本日は
ご指導よろしくお願い致します。
　また先日のIMのご成功おめでとうござ
います。

　さて今日は8月7日と9月17日に開催された地区運営検討会
についてご報告させていただきます。
　地区運営検討委員会から、地区役員、クラブ会長幹事に以
下のような提案がありました。
　以前より、ガバナー候補の選出が難航するという問題が地
区にあり、8年ほど前から改善策が検討されていました。選
出が難航する理由としてガバナーの負担が大きい、ホストク
ラブの負担が大きい、イベント開催会場選定に苦労するなど
の問題がありました。これに対してガバナー負担の原因とし
て、単年度で変わるガバナー事務所のあり方について、経済
的負担が大きい、事務職のスキルアップが難しい、地区業務
の8割を占める継続業務の対外的信頼度が高まらないなどの
問題が指摘されており、ガバナー事務所の8割の業務（地区
委員会業務の窓口、事務連絡、セミナー準備、書類の保管と
過去のデータ情報の管理提供、RIへの報告、RIの情報伝達、

他団体への広報、ガバナー月信作成、HP管理な
ど）を担当する地区事務所の固定化が提案されまし
た。
　また近年ガバナー選出に苦労することが多く、こ
れはクラブの負担が大きいことや、イベント会場の
確保の問題もあり、ガバナー選出クラブの偏りが目
立つようになった、ガバナー選出基準を設けたい、
ガバナー選出を分区単位の輪番制にしたいとの提案
がありました。さらに変化する環境の中で、地区の
あり方を考える地区運営検討委員会を常に開けるよ
う常態化してはどうかとの提案がありました。この
①地区事務所の固定化、②ガバナー選出分区輪番
制、③地区運営検討委員会の恒常化の3点について
分区ごとに分かれてワークショップが行われ、地区
事務所の固定化の方向はおおむね賛成、ガバナー選
出単位はは分区の再編、上中下越にするかなど多様
な意見がでました。地区運営検討委員会の常態化は
おおむね賛成でまとまりましたが、11月の地区大会
で方向性は決めたいので、会員の意見を聴取してほ
しいとのことでした。ご意見をいただきたいと思い
ます。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「10月ロータリーレートのご案内」
　 10月1日より　1ドル＝102円 （現行）
◎三条北RCより
　「葛西紀明氏 講演会ご協力の御礼」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第一例会のご案内」
　　　日　時　10月14日（金）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区ライラ委員会より
　「第16回ライラ研修開催のご案内」
　　　開催日　10月22日（土）～23日（日）
　　　会　場　学生総合プラザ STEP（新潟市）
　　　研修テーマ「新潟のリーダーに学ぶ」

ニコニコBOX
第4分区ガバナー補佐　森山一理様
　本日、事前訪問に伺わせて頂きました。よろし
くお願いいたします。

川瀬康裕会長
　森山ガバナー補佐を歓迎いたします。
関川　博さん
　手作り感満載のIMに感動しました。観光とロータ
リーの融合がお見事でした。勉強になりました。

　本日は森山ガバナー補佐よろしくお願いします。
中條克俊さん
　久しぶりの例会参加です。季節の変わり目、体調
管理をしっかりしてがんばります。

　森山様、本日は宜しくお願い致します。
荻根澤隆雄さん
　9月場所千秋楽観戦して来ました。変り種懸賞幕
も含め豪栄道の全勝の一番が観れて良かった。

　森山様、ご苦労様です。
杉山幸英さん
　先週の職場例会多数の御参加を頂き有難う御座居
ました。

　ガバナー補佐　森山様を歓迎致します。
小林吾郎さん
　先日はじめて粟ヶ岳に登りました。ヘトヘトにな
りましたが、今度は立山にでもアタックしようと
思います。

吉井直樹さん
　ローターアクトのゾーン会議で、久しぶりに札幌
へ行って来ました。新潟の地理が大変便利な所で
あると実感しました。

　本日は、森山様宜しくお願いいたします。
菊池　渉さん
　水曜日ごとに何かあるようで…、休んでばかりの
出席委員です。

江部卓城さん
　秋の長雨が続いていますが、みなさん車の運転時
は窓ガラス等視界の確保につとめましょう。

SAA　明田川賢一さん
　本日早退します。歸山さん、SAAよろしくお願い
します。

樺山　仁さん
　天候が定まらず雨の日が続きます。本日は森山様
御苦労様でございます。よろしく御指導下さい。

小出子恵出さん
　森山一理ガバナー補佐様、御苦労様です。やわら
かくお願い致します。

衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中村信一さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
熊倉昌平さん、五十嵐昭一さん、高橋　司さん、
斎藤弘文さん、渋谷健一さん、　小林敬典さん、
米山智哉さん、斎藤真澄さん、　木村文夫さん、
松永一義さん、丸山行彦さん、　金子俊郎さん、
歸山　肇さん、若槻八十彦さん、柳取崇之さん、
船越良則さん、石黒良行さん、　宮本信秋さん
　ガバナー補佐 森山一理様を歓迎申し上げます。
ご指導宜しくお願い致します。　

　　　　　　　　9月28日 分　￥    37,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    508,000

「卓　話」
　田中正春ガバナー
　　　　公式訪問の事前訪問
　　　　　　　第4分区ガバナー補佐　森山一理様

　はじめに、9月3日に行われま
した新潟経営大学でのIM（イン
ターシティ ミーティング）に三
条RCより多数ご参加いただき、
地域の活性化についてたいへん
有意義な議論が繰り広げられま
した。ご協力に感謝申し上げま
す。

　本日は田中ガバナーの公式訪問にあたり事前訪問
に伺ったわけですが、田中ガバナーは長岡市でこち
らの川瀬会長と同じ職業分野で活動されておりま
す。いつもは温厚で物静かなのでありますが、一旦
お話を始められると、次から次に話が発展し、とて
も雄弁な方でいらっしゃいます。10月12日（水）に田
中ガバナーが当三条RCに公式訪問されますのでど
うぞよろしくお願いいたします。
　さて、三条RCとの関わりについて少しお話させ
ていただきますと、私が所属している加茂RCは三
条RCから分離し、発足いたしました。そうした伝
統のある三条RCには、歴代、三条商工会議所の斉
藤会頭をはじめとした三条の経済界で活躍された
数々の立派な方々が所属されてきております。三条
RCは伝統と格式のある県内でも有数なRCであると
思っています。私は35歳で加茂RCに入会いたしま
したが、伝統と格式のある三条RCで43歳のとき卓
話をさせていただいたことがあります。たいへん光
栄だったと記憶しております。
　私は現在第４分区のガバナー補佐をさせていただ
いておりますが、自己紹介をさせていただければと
思います。高校を卒業し東京のイベント会社に３年
間通いまして、それからイベント企画の会社に就職
いたしました。24歳のときに加茂に帰省し、グラフ
ィックデザインの会社（モリデザインワークス）を起
業しました。はじめは兄が学習塾を経営していたこ
とからその建物の一室を借りての立ち上げでした。
営業活動で加茂市内の会社を200件ほど毎日毎日足
を棒のようにして回りましたが、ほとんどが玄関先
で「うちは関係ない」とそっけない対応で、上がっ
てお茶でも飲んで行けばというところはほとんどあ
りませんでした。これからどうやって仕事していこ
うかと途方暮れたものでしたが、そうこうしている
うちに知り合いの紹介で初めて仕事をもらったとき
には本当にうれしく思いました。

　　次 週 例 会　 10月12日　　「田中政春ガバナー公式訪問」

　　次々週例会　 10月18日　　19日（水）→18日（火）
　　　　　　　　　　　　　　　　「市内4RC合同例会」　18：30開会点鐘
　　　　　　　　　　　　　　　　於 燕三条ワシントンホテル

創立60周年記念事業委員長  菊池　渉 会員より

創立60周年記念事業 「寄贈式、読み聞かせ」参加者募集

当日は、寄贈式に引き続き、寄贈した図書を会員が子供たちに読み聞かせを行います。
多くの会員の皆様よりご参加頂き、盛大に施行致したいと存じます。
マスコミ関係者にも寄贈式、読み聞かせの取材をお願いし、来る創立60周年のPRの一環に
なればと考えております。また、その様子はビデオ撮影し、創立60周年の式典会場で披露する
予定です。皆様のご協力をお願い致します。

日　時　　１０月８日（土）午前１０時より

場　所　　子育て拠点施設 あそぼって
　　　　　（三条市興野1-2-30 旧一ノ木戸小学校）

内　容　　絵本・本棚・遊具等の寄贈、読み聞かせ


